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IVI amplía biología de reproducción
unque México aún carece de una legislación para la
biología de la reproducción una firma ibérica abre

brecha aquí en esa actividad

Como sabe las llamadas
ciencias de la vida son una de
las mayores apuestas del siglo
XXI para resolver los grandes
problemas de la humanidad
lo que va desde mejorar los
sistemas de producción de ali
mentos hasta la investigación
de muchos de los padecimien
tos que ahora encuentran una
respuesta y un remedio

Uno de esos problemas es
la medicina reproductiva só
lo en nuestro país se estima
que entre el 10 y el 15 por
ciento de las parejas mexica
nas tiene algún problema pa
ra concebir un hijo

Pues bien una firma espa
ñola ha decidido traer sus conocimientos en
esa materia se trata del Instituto Valenciano
de Infertilidad IVI que representa aquí Ra
fael Romero

El IVI no es ninguna enti
dad improvisada en ese tema
de hecho surgió en 1990 a
partir de la inquietud de los
doctores Antonio Pellicer y
José Remohi y se constituyó
como la primera institución
médica en España especiali
zada íntegramente en la re
producción humana

Mucho de lo logrado por el
IVI se explica por la apertura
que tuvo España para el estu
dio de la infertilidad cuando
en otras naciones de Europa
era una actividad acotada por
las diferentes legislaciones

Bueno pues luego de casi
dos décadas el IVI ahora tiene operaciones
en Panamá Chile Portugal Argentina y Tur
quía además por supuesto de varias de las
ciudades más importantes de España

Como le decía en México
no existe una legislación para
la reproducción asistida de
ahí que el IVI esté colaboran
do con especialistas y legisla
dores para avanzar en esa
materia ya que existen clíni
cas locales que trabajan en
ese tipo de procedimientos
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La filosofía de IVI se basa
en ofrecer calidad asistencial
además de ofrecer buenas
probabilidades para atender
los temas de la infertilidad a
partir de una infraestructura
que va desde los bancos de
óvulos y semen hasta la inves
tigación de esos padecimien
tos pasando por el análisis
diagnóstico elaboración de tratamientos

Como le digo se trata de
un nicho de alto potencial pa
ra los expertos y hospitales y
donde el IVI ha dedicado a la
investigación 2 5 millones de
euros

En México esa firma tiene
una clínica que ha servido pa
ra conocer la dimensión de la
infertilidad como problema
de salud pública y donde co
mo muchos de los nuevos
tratamientos ha logrado su
mar esfuerzos con los bancos
comerciales para ofrecer pa
quetes con financiamientos

La apuesta del IVI es que
en la medida en que esos ser
vicios terapéuticos se profe

sionalicen y claro operen a partir de una ley
podrá crecer su difusión en el entendido
que los costos de hacer una inseminación ar

tificial o bien una fecunda
ción in vitro es sensiblemen
te más barato aquí que en Eu
ropa pero con la ventaja de
que se están adoptando las
mejores prácticas aprendidas
en décadas

Incluso otro de los objeti
vos del IVI es expandir la red
de médicos que operan bajo
su cobijo aquí lo que tam
bién deja el beneficio de la
formación de nuevos profe
sionales que están abriendo
sus propias clínicas

La otra parte es el apoyo
tecnológico donde ha logra
do nacimientos y gestaciones
de niños libres de enfermeda

des monogénicas a partir de lo que se define
como Diagnóstico Genético Preimplantacio
nal DGP un procedimiento que resuelve los
problemas de reproducción de las parejas

afectadas por enfermedades

hereditarias
El IVI ha sido el artífice de

algunos de los mayores lo
gros en DGP en el inundo
concretamente en España lo
gró que naciera sano un bebé
cuyos padres eran portadores
de fibrosis quística También
consiguió diagnosticar la
atrofia muscular espinal
AME de tipo I en embriones
de una pareja portadora de
esa enfermedad conocida
también como enfermedad
de Werdning Hoffman

En fin que uno de los cam
pos de la medicina al que se
le ve potencial aquí es la re

producción asistida

El Proyecto Bicente
nario para poner mi
les de cámaras en el

DF arranca con un

presupuesto de casi

¦

de pesos

La capitalización de
Citi alcanza apenas

de dólares de ahí

que se especule que
ya vale menos
que Banamex
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